
■卓話説明　　　　　　　　　　今井幸吉君
会員全員の自己紹介をお願いします。先輩
達のことも、新しい方のことも少しでも知り
合えばと思いますので１、２分でお願いしま
す。今回と次回を考えています。
■今井幸吉君

今年はプログラム
委員長、住まいは横
塚町53才。東倉内町
で食料品販売小松屋
をしています。趣味
はゴルフでスポーツ
全般で最近チベット
体操をしています。

入会８年になりますが、入会２年目で保坂会
長が地区幹事の時、その副幹事をさせられ、
ロータリーに漬かってしまいました。
■桑原敏彦君

入会５年目、社会
奉仕副委員長です。
48才になり家庭菜園
を初め、戸部会員と
楽しんでいます。昨
年社会奉仕委員長で
大変でしたが今年も
頑張ります。

■清野啓介君
エレクトーンを弾

いている清野の夫で
す。今年委員会がど
こか覚えていない状
況で、入会20年位に
なりますが出席は良
くありません。登山
が趣味で50を越えて

更に出掛けられるようになりました。良き妻
を持つ事が男の勝利かなと最近思うようにな
りました。
■阿形登氏君

財団委員長で、い
つも名簿の一番目で
指名されてしまいま
す。76才になります
が元気です。職業は
測量所です。趣味は
囲碁で、先日上毛新
聞で行われた大会で

は、記者が気になり手が狂い負けてしまいま
した。健康に関しては沼田中央の林先生に見
てもらい、同級生が山田豊君です。
■天野純一君

インターアクト副
委員長で、地区のイ
ンターアクト委員を
２年前よりしていて、
今年初めて名刺を作
っていただきました。
材木町で僧侶をして
います。趣味は坐禅、

柔道５段です。野球は今年甲子園のレフトで
エラーをして球場の広さを実感しました。
■林武一郎君

SAAと親睦の両委
員で、入会４年目に
なります。昭和村貝
野瀬河岸段丘の崖渕
に住んでいます。仕
事は栄町で税理事務
所を父、弟３人でし
ています。仕事柄数
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字を見るのが好きで、パソコンが趣味でウイ
ンドウズ98までわかりました。
■保坂充勇君

昭和26年生まれ
61才。高橋場で不動
産鑑定をしていま
す。公共用地の買収
時や資産評価の時に
我々が必要で、官庁
中心のお客様です。
瞑想が趣味でインド

に行ってきました。入会は2000年で13年に
なり、いろいろな体験を通じてロータリーを
楽しんでいきたい。
■星野貴明君

SAA出席委員で６
年目になります。仕
事は自動車の板金と
ゴルフカートリース
です。家は横塚町で
今井さんは近所で
す。今日は南雲君と
司鮨さんの寿司を頂

きました。
■片山晃一君

昭和52年JC卒業
してすぐに入り、同
期は阿形さんだけに
なりました。出席率
100％を入会以来続
けています。メイク
もいろいろな所に行
きましたが東京RC

の帝国ホテルは素晴らしかったです。入会し
た時は、群馬新潟栃木茨城が一つの地区で地
区大会が水戸でした。その後群馬新潟が別れ、
２年毎に新潟地区大会は泊まりで行くのが楽
しみで、群馬だけになり少しさびしい思いが
します。昭和11年１月１日生まれ77才、膝
が悪くなりましたが、ゴルフだけが楽しみで
続けています。
■木下　進君
クラブ内の最高齢で昭和５年３月生まれ

83才になります。私が幹事の時最高齢者は、
山内一郎氏、南作次郎氏らが68才で大先輩
でしたが、その年齢をずいぶん越してしまい

ました。入会は昭和
47年１月新年例会で
８名の同期入会者が
いましたが、数人生
きている程度になり
ました。プログラム
委員で１年頑張りま
す。

■小暮正人君
入会２年目、米山

奨学委員長とニコニ
コ委員です。税理士
で６月末に西原新町
から硯田町に事務所
を移転し、自前の事
務所になりました。
高崎から通ってい

て、沼田出身ではないので入会して多くの方
と知り合えました。通いなので夜の例会等欠
席しがちで申し訳ございません。
■小菅茂雄君

入会11年目、米山
と財団両委員です。
上原町で家電販売を
しています。夏は忙
しい時期です。学生
時代よりアメリカン
フォクソングを仲間
と続けていて、東京

でコンサートも行っています。夢は宝くじの
当選です。
■久保郁弥君

夢を与える仕事を
しています。野球部
を作り楽しんで、野
球シーズンは中心に
なって頑張っていま
す。例会は仕事で昼
間出られない事が多
く夜間はなんとかで

す。今井さんとチベット体操をしています。
昭和43年生まれ、医師会でも野球部に入っ
ていますが、私しかキャッチャーまで球が届
く人がいないのでピッチャーをしています。
■桑原　滋君
クラブ奉仕副委員長です。材木町でお茶屋
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をしています。店で
焙じ茶を炒っていた
ので香りがなつかし
いという方が多くい
ます。趣味は茶道で、
今年免許皆伝になり
ました。入会６年目
の来年は幹事の予定

ですので、宜しくお願いいたします。

■司　会　　　　　林武一郎ＳＡＡ出席委員
■ソング　四つのテスト　　　須田羊子さん
■来賓及び来訪ロータリアン
地区ガバナーノミニー　　　　生方　彰君
沼田中央RC会長　　　　　 山田　晃君

〃　　幹事　　　　　　　堤康喜智君
〃　　　　　　　　　　　小野幸広君
〃　　　　　　　　　　　林　秀彦君

保坂充勇会長
先々週早退、先週欠席誠に申し訳ありません

でした。人生を振り返る研修に出掛けてきまし
た。
１・２日は特に何もなく、少しずつ周りの景
色がクリアに見え心の曇りが取れたと実感し５
日目の夜ピークになり、深い瞑想状態の中にい
るのがわかりました。意識はあるが、体の感覚
は手のひらしかない。20年近く瞑想してこの感
覚を得られ大きな喜びを感じました。
皆様にチャンスを与えていただき感謝し、ご
迷惑をおかけしお詫び申し上げます。

関　真一幹事
◎地区大会の募集事項
紀行文を募集し地区大会で発表。ロータリ
アンPRコーナー出展募集。大会会場内で
コーナーを作りますので活用下さい。
◎理事会の開催　次週例会終了後

◎SAA出席委員会　　 南雲達也委員

◎ニコニコ委員会　　　　　諸田豊二委員長
・生方　彰君（沼田中央RC） 地区ガバナ
ーノミニーとして就任の挨拶にあがりまし
た。親クラブで就任の挨拶ができ光栄です。
ご指導ご鞭撻ご支援をお願いします。

・山田晃君・堤康喜智君（沼田中央RC）
お世話になります。まさかのうなぎ、この
日を狙ってまいりました。１日の我がクラ
ブ例会は粗食ですがクッキー食べ放題で
す。大勢のお越しをお待ちしています。

・保坂充勇君　先週欠席申し訳ありません。
無事に帰ってきました。

・水石清治君　沼田中央RC大勢の訪問あり
がとうございます。生方ノミニーには大変
なお仕事が待っていますのでお体に気を付
けて。健闘をお祈りいたします。

・宮澤孝幸君　生方ノミニー、山田会長はじ
め沼田中央RCを心より歓迎し。21日前橋
でRLIディスカッションリーダー研修会が
開催。横山さん水石さん松野さんに大変お
世話になり。生方ノミニーのリーダーぶり
は素晴らしかったです。

・山田龍之介君　暑い日が続きます。うな重
ご注文ありがとうございます。昨日土用で
夏バテにはうなぎが一番。870kカロリー
のうな重で夕食を減らせば大丈夫。お体を
大切に。

・桑原　裕君　沼田中央RC山田会長堤幹事
生方エレクト他のご来訪に感謝。NTTユ
ーザー協会行事のため欠席します。

・宮内明彦君　ニコニコ賞出席賞をいただ
き。

・片山晃一君　出席100％賞をいただき。
・ニコニコ一週間　沼田中央RC皆様をお迎
えして。
松野正一君　　木下　進君　　斎藤正典君
峯川卓美君　　高橋良治君　石澤雄一郎君
戸部聖之君　　塩浦敬之君　　須田羊子君
小暮正人君　　桑原　滋君　　荒井静雄君
桑原敏彦君　　天野純一君　西田俊太郎君
関　真一君　　今井幸吉君　桑原伸一郎君
南雲達也君　　武田　寛君　　塩沢岳夫君
綿貫利彦君　　津久井功君　　諸田豊二君
割田一敏君　　久保郁弥君　　赤間昌彦君
角田　隆君　　　

◎財団BOX IN 富澤勝美委員長
保坂充勇君　　角田　隆君　　宮澤孝幸君
前田善成君　　今井幸吉君　　桑原　滋君
諸田豊二君　　木下　進君　石澤雄一郎君
阿形登氏君　　都丸順次君　　水石清治君
戸部聖之君　　小暮正人君　　武田　寛君
津久井功君　　富澤勝美君
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幹事報告

会長の時間

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

62名 46名 ３名 83.05％
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■沼田中央RC山田晃会長挨拶
29代会長に就

任しご挨拶にお
伺いしました。
沼田中央育ちの
会長です。２年
後には生方彰ノ
ミニーがガバナ
ーとして大役を
務めますので、
今はクラブを活

性化させ体力強化中です。沼田RCとも交流
を深めたいと思います。今後共ご指導ご協
力お願いいたします。
■生方彰ガバナーノミニー挨拶
地区ガバナーノミニーに就任し初めて沼

田RCにお伺いし
て挨拶いたしま
す。
地区の役員と

しての経験はな
く、要請された
時は驚き、正に
青天の霹靂でし
た。ロータリー
歴も浅く悩みま

したが、沼田中央RCのため、更に深くロー
タリーを学び、社会を学んで、全身全霊を
捧げる覚悟で頑張ります。横山パストガバ
ナーはじめ両クラブにご協力いただき、ロ
ータリー愛をもってご尽力願います。
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会員

コー
ナー

毎朝５時半には健康ランドでサウ

ナに入りリフレッシュしてます。

その後、畑に行って新鮮なキュウ

リを食べるのが日課です。

今日も一日頑張ります。

桑　原　敏　彦 会員


